

Allá van los Jóvenes ... 111

Como cada año nuevo, nos proponemos en nuestras vidas metas que conseguir, cosas que cambiar... ¡¡Pues de la misma manera, el grupo de jóvenes va a cambiar!!

Como puedes ver en el título de esta página, nos llamamos "111". Creemos que sería bueno tener un nombre como grupo para darnos a conocer en otras iglesias y otros grupos. ¿Qué significa "111"? Pues muy simple. Su significado es: **1** solo Dios, **1** misma fe y **1** misma salvación. (111)

También, como lema, tenemos un versículo de la Biblia que se encuentra en Hebreos 11:1:

"La certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve." (La fe).

Asimismo, tenemos, para este nuevo curso, muchos proyectos en mente y actividades para hacer junto a otros grupos de jóvenes, los cuáles se irán publicando para dar a conocer todo lo que hacemos.

Te pedimos que nos tengas en tus oraciones, tanto al grupo de jóvenes como a cada miembro que lo compone. Que la ilusión y las ganas de trabajar no decaigan y que, asimismo, Dios siga poniendo en cada corazón las ganas y el esfuerzo para hacer todo aquello que sea trabajar para Él.

Desde aquí, de parte del consejo de jóvenes, queremos animar a todos ellos y darles las gracias por el gran esfuerzo que hacen y por estar ahí. Al mismo tiempo, animarles a que sigan estando y trabajando porque obtendremos recompensas gratificantes. Dios espera mucho de nosotros y no podemos defraudarle.

Sólo recuerda que si todo lo que hacemos en la vida lo debemos hacer bien, aquello que hacemos para Dios, lo debemos hacer mejor. Sin más, nos despedimos hasta la próxima publicación.

Que Dios te bendiga y recuerda ¡somos los "111"!

"Él da esfuerzo al cansado, y multiplica las fuerzas al que no tiene ningunas. Los muchachos se fatigan y se cansan, los jóvenes flaquean y caen; pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán."

Isaías 40:29-31



Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor 2 Timoteo 1:8

Reflexión

¿QUÉ SABES HACER?

¿EN QUÉ TRABAJAS NORMALMENTE?

¿CUÁLES SON TUS AFICCIONES? ¿QUÉ TE GUSTA?

¿ALGUNA HABILIDAD OCULTA?

No sé si os habéis dado cuenta pero... Tratamos desde aquí de que nos animemos, que nos esforcemos, que hagamos, que actuemos, que nos sintamos vivos, que no nos durmamos en los laureles, que prediquemos, que sembremos la Palabra de Dios, ya que Él ha prometido hacer su parte...

Hemos escuchado y leído muchas veces acerca de los dones, de descubrirlos, de que todos tenemos alguno. Que todos son importantes, que todos son necesarios. Pero... ¿Lo hemos creído alguna vez? Y si lo has creído, ¿lo pusiste en práctica alguna vez?

Si es que sí, te damos la enhorabuena, si es que no, te animamos a que los busques de nuevo.

Hazte las preguntas que hay arriba de este texto. ¿Qué sabes hacer? ¿En qué eres bueno y destacas? No siempre pensamos que hay algo en lo que seamos buenos o que sepamos hacer de verdad. Es muy curioso como no solemos tenernos en muy alta estima. Nuestra autoestima, suele ser muy bajita. A veces pensamos simplemente que somos humildes, pero la mayor parte de las veces lo que nos pasa es que no sentimos que seamos buenos de verdad en algo. Y no es el momento aquí de subir la percepción que tenemos de nosotros mismos pero Dios nos dice que no descuidemos el don que hay en nosotros (1ª

Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla

Domingo 21 de diciembre de 2008 - www.idcsevilla.org -

Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla- e-mail: idcsevilla@terra.es

Timoteo 4:14), y eso significa que lo tenemos.

Si no sabemos exactamente de qué se trata, ¿por qué no probamos a ver en qué trabajamos? ¿Qué solemos hacer en nuestro día a día? ¿Qué hemos tenido que aprender por necesidad? Uno no siempre trabaja en lo que le gusta, pero sí suele pasar que lo que hace a diario o aquello a través de lo que consigue su sustento se convierte en algo que hace muy bien y que conoce ampliamente.

Quizás no hemos tenido la oportunidad de hacer lo que nos gustaba, de desarrollar aficiones que nos interesaban de verdad. ¿Por qué no pruebas a indagar en esos temas? Quizás tienes habilidades ocultas que no has descubierto hasta ahora.

Pero de lo que se trata no es sólo de descubrirlo, sino también de poner todo eso sobre la mesa para que Dios lo use, ya sea a través de ti mismo, ya sea a través de algún otro hermano.

Seguro que alguna vez te ha pasado que has necesitado algo y no sabías que la persona que tenías al lado tenía lo que necesitabas. Y si luego te has enterado te ha dado mucho coraje por dos cosas: la primera, porque todo te hubiera resultado más fácil de haberlo sabido; la segunda, porque sientes que te lo podría haber dicho.

La clave del fracaso y de la poca variedad y cantidad de proyectos, en muchas ocasiones, no está en cómo se hacen las cosas ni en lo que hacemos sino en que no tenemos conocimiento de lo que tenemos dentro de la congregación.

Si mi habilidad es la creatividad y la imaginación, seguramente podré imaginar proyectos pero si no sé si tengo jugadores de ajedrez entre nosotros, no podré plantear un proyecto de evangelización a través de un torneo de barrio de ajedrez en el local de la Iglesia, por ejemplo.

O, si planteo unas conferencias sobre la evolución, y no sé que un miembro de la Iglesia o varios son expertos en el tema, puede que el proyecto no lo pueda desarrollar porque esté buscando conferenciantes fuera que por agenda no puedan venir, o si pueden, me va salir bastante más caro al tener que pagar los viajes.

¿Es que te da vergüenza decir tu don? ¿Es que piensas que es pequeñito? Todo, absolutamente todo, es útil. Desde saber freír un huevo, para un proyecto de comedor; pasando por saber coser, para ayudar con el atrezzo de obras de teatro; hasta saber dar masajes, por si en un torneo de pin-pon de los jóvenes a alguno le da un tirón. Efectivamente, todos son importantes, todos son necesarios, todos pueden ser parte de muchos grandes proyectos para la obra del Señor.

Por ello, ¡**descubre tu don y ponlo de manifiesto!**

Noemí Molina Sanz

Descargado de: www.idcsevilla.org

Noticias

Vigilia de oración

El pasado viernes, 19 de diciembre, en el local de la Iglesia, tuvo lugar una vigilia de oración. El motivo de pasar toda la noche en oración los hermanos juntos era el de pedir un avivamiento de la congregación, un despertar de todos los miembros que la integramos.

La asistencia fue bastante buena. Esperamos que el Señor escuche las oraciones de sus hijos, y que nos de el valor suficiente para poner nosotros también de nuestra parte.

Presentación del libro "Religión o relación"

Hoy domingo ha tenido lugar, al final del culto, la presentación del libro "Religión o relación", de Pedro Navarro Virseda.

El libro se compone de una introducción en la que el autor nos identifica la religión como un aspecto que es parte del hombre desde el inicio de los tiempos, y continúa con una descripción de cómo debe ser la relación personal que, a la luz de las Escrituras, demos tener cada uno con Dios.

Este libro es un manual práctico de trabajo y de evangelización, una herramienta muy útil para llegar a otras personas no creyentes. Así lo ha entendido el Consejo y, por ello, se ha puesto en contacto con el autor para comprar 120 ejemplares a un coste inferior al precio normal, que nos permitirá adquirirlo en la librería por 1,50€ la unidad

Si no sabes qué regalar en estas fechas, éste puede ser un buen obsequio. Con él estarás sembrando la Palabra de Dios, y puede ser que en algún momento la semilla germine...

Nehemías en enero...

Los viernes van a traer un nuevo estudio a la Iglesia, ahora le toca el turno al libro de Nehemías. Terminamos ya con el pacificador y hay que continuar. No te pierdas lo que Dios tiene para tí en ese libro.

¡¡Ven y comparte este tiempo con los hermanos. No lo lamentarás!!!

¡Feliz Navidad!

Y para terminar, os anunciamos que la fiesta de Navidad será el Jueves 25 a las 18h. Trae a invitados, comparte el nacimiento de Jesús, seguro que les gustará.